

BDK BW vor Ort - Vereidigung in Lahr

17.05.2019

Der stellvertretende Landesvorsitzende Dirk Reichenbach nahm an der Veranstaltung am 17. Mai 2019 für den BDK teil.

Die Vereidigung ist immer ein bedeutender Tag im Leben einer Beamtin oder eines Beamten. Mit dem Schwur auf die Verfassung wird das Dienst- und Treueverhältnis bei einem Festakt, meist im Beisein der Familie, öffentlich bekundet. Was dieses besondere Arbeitsverhältnis bedeutet und mit sich bringt - an Positivem und Negativem - wird vielen erst später richtig klar.

Bei der Feierstunde in Lahr war unser stellvertretender Landesvorsitzender Dirk Reichenbach vor Ort und nahm ungewöhnlich deutliche Worte bei den Reden und den späteren Gesprächen wahr. Der Wandel in der Gesellschaft und die zunehmende Belastung für Behörden, insbesondere für die Polizei wurden thematisiert. Nicht nur bei der Polizei ist das Personal knapp, sondern beispielsweise auch bei den Staatsanwaltschaften, Gerichten oder zusammengefasst der ganzen Blaulichtfamilie.

Steigende Anforderungen, zu wenig Personal für die vielfältigen Aufgaben und trotz guter Ausgangslage in den Kassen begrenzte Finanzmittel. Eine Folge ist, dass die soziale und psychologische Betreuung ein zunehmend wichtigeres Thema wird, das merke ich nicht nur auf meiner Dienststelle, so Dirk Reichenbach nach der Veranstaltung.

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start - kommt alle stets gesund und munter wieder aus dem Dienst zurück zu euren Familien.